



Cagnes-sur-Mer Maison à vendre (06800)

2 Pièces
61 m²
280M
270 000 €

Village médiéval du Haut de Cagnes, maison entièrement rénovée par architecte en 2018, façade, toiture, électricité, plomberie... Sur deux niveaux plus mezzanine, cette charmante maison de village en copropriété offre un vrai confort de vie. RDC : entrée, linéaire de spacieux placards, salle de douche en béton ciré, toilette séparé, belle chambre au calme avec les carreaux ciment d'origine qui ont été conservés. Premier étage : séjour avec parquet massif en chêne et fenêtre de toit, cuisine ouverte faite sur mesure et entièrement équipée. Mezzanine : comme une deuxième chambre sous les toits ...

Medieval village of Haut de Cagnes, house completely renovated by architect in 2018, facade, roof, electricity, plumbing... On two levels plus mezzanine, this charming village house in co-ownership offers real living comfort. Ground floor: entrance, linear of spacious closets, shower room in polished concrete, separate toilet, beautiful quiet bedroom with the original cement tiles which have been preserved. First floor: living room with solid oak parquet flooring and skylight, open kitchen made to measure and fully equipped. Mezzanine: like a second bedroom under the roof its Velux and its ...

LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.Laportefranche.com



www.Laportefranche.com



www.Laportefranche.com



www.maisonsetappartements.fr



www.Laportefranche.com

www.Laportefranche.com

